

الكويت في 2025/11/04

اشارة ١٣٧٨ - ٢١٢/١٢/٢٠٢٥

Mr. Hamed Ahmed Ali

Chief Executive Officer -Dubai Financial Market

Greetings,

Cc Securities and commodities Authority

السيد / حامد أحمد علي المحترم

الرئيس التنفيذي - سوق دبي المالي

تحية طيبة وبعد،،،

نسخة الى السادة هيئة الأوراق المالية والسلع المحترمين

Subject: Supplementary disclosure of material information

الموضوع : الإفصاح المكمل عن معلومات جوهرية

With reference to the above subject, and the requirements of Module Ten (Disclosure and Transparency) of the Executive Bylaws of law No. (7) of 2010 and amendments regarding the establishment of the Capital Markets Authority and Regulating Securities Activities. please find attached the Supplementary disclosure form of material information.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وتطبيقاً لأحكام الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية للقانون رقم (7) لسنة 2010 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية وتعديلاتهما، نرفق لكم نموذج الإفصاح المكمل عن المعلومات الجوهرية.

Sincerely

وتفضلوا بقبول وافر الاحترام،،،



Faisal A. Al Nassar

Deputy CEO Finance and Administration

فيصل عبدالعزيز النصار

نائب الرئيس التنفيذي للشؤون المالية والإدارية



نموذج الإفصاح المكمل

Supplementary disclosure form

2025/11/04		Date / التاريخ
National Industries Group Holding (KPSC)	مجموعة الصناعات الوطنية القابضة ش.م.ك. عامة	اسم الشركة Company Name
Supplementary disclosure	إفصاح مكمل	عنوان الإفصاح Disclosure title
2025/10/14		تاريخ الإفصاح السابق Date of the previous disclosure
Further to the previous disclosure dated October 13, 2025, please be informed that we have received confirmation of the approval from the Public Authority for Housing Welfare regarding the transfer of part of Privatization Holding Company's (an associate company) shares in the Investment Opportunity Project Company (J3) to Noor Financial Investment Company (a subsidiary), in accordance with the ratios specified in the agreement signed between the two parties. The Public Authority for Housing Welfare has also approved the transfer of National Industries Group Holding shares in J3 to Al-Durra National Real Estate Company (a subsidiary). We would also like to inform you that we are in the process of completing the remaining legal requirements necessary to finalize the transfer and sale transaction, which include obtaining the written approvals from the relevant authorities. This is in preparation for completing the procedures for registering the shares under the names of Noor Financial Investment Company and Al-Durra National Real Estate Company, as well as amending the Articles of Association of the project company following the transfer.	إلحاقاً للإفصاح السابق بتاريخ 14 أكتوبر 2025 ، يرجى العلم بأنه ورد إلينا بما يفيد موافقة الهيئة العامة للرعاية السكنية على تحويل جزء من حصص شركة التخصيص القابضة (شركة زميلة) في شركة مشروع الفرصة الاستثمارية (J3) إلى شركة نور للاستثمار المالي (شركة تابعة) وذلك وفقاً للنسب المحددة في العقد المبرم بين الطرفين، كما وافقت الهيئة العامة للرعاية السكنية على تحويل حصص مجموعة الصناعات الوطنية القابضة (ش.م.ك.ع) في مشروع J3 لشركة الدرة الوطنية العقارية (شركة تابعة). كما نود إحاطتكم علماً بأننا بصدد استكمال باقي الاشتراطات القانونية اللازمة لإتمام عملية التنازل والبيع، والتي تشمل الحصول على الموافقات الخطية من الجهات المعنية، وذلك تمهيداً لإتمام إجراءات تسجيل الحصص باسم شركة نور للاستثمار المالي وكذلك شركة الدرة الوطنية العقارية وتعديل عقد التأسيس لشركة المشروع بعد التحويل.	التطور الحاصل على الإفصاح development that occurred to the disclosure
Currently, there is no financial impact resulting from this essential information, until the rest of the legal requirements are completed, and the necessary approvals are obtained from the concerned authorities.	لا يوجد أثر مالي حالياً ناتج عن هذه المعلومة الجوهرية، وذلك لحين استكمال باقي الاشتراطات القانونية والحصول على الموافقات اللازمة من الجهات المعنية.	الأثر المالي للتطور الحاصل The financial effect of the development

يتم ذكر الأثر على المركز المالي في حال كانت المعلومة الجوهرية قابلة لقياس ذلك الأثر، ويستثنى الأثر المالي الناتج عن المناقصات والممارسات وما يشبهها من عقود.

إذا قامت شركة مدرجة من ضمن مجموعة بالإفصاح عن معلومة جوهرية تخصها ولها انعكاس مؤثر على باقي الشركات المدرجة من ضمن المجموعة، فإن واجب الإفصاح على باقي الشركات المدرجة ذات العلاقة يقتصر على ذكر المعلومة والأثر المالي المترتب على تلك الشركة بعينها.

يتحمل من أصدر هذا الإفصاح كامل المسؤولية عن صحة المعلومات الواردة فيه ودقتها واكتمالها. ويقر بأنه بذل عناية الشخص الحريص في تجنب أية معلومات مضللة أو خاطئة أو ناقصة، وذلك دون أدنى مسؤولية على كل من هيئة أسواق المال وبورصة الكويت للأوراق المالية بشأن محتويات هذا الإفصاح. وبما ينفي عنهما المسؤولية عن أية أضرار قد تلحق بأي شخص جراء نشر هذا الإفصاح أو السماح بنشره عن طريق أنظمتها الإلكترونية أو موقعها الإلكتروني. أو نتيجة استخدام هذا الإفصاح بأي طريقة أخرى.